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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA JUVENTUDE 2023-2025. 1 

 2 

A reunião iniciou às dezenove horas do dia seis de agosto de dois mil e vinte e quatro na 3 
Associação de Engenheiros e Arquitetos de Santos, sito à Rua Doutor Artur Porchat de Assis, 4 
47 – Boqueirão, Santos–SP. A presidente Sra. Isabella Pajon coloca em pauta os itens a serem 5 
discutidos, conforme publicação em Diário Oficial. 1) Aprovação da ata do mês de julho; 2) 6 
Preenchimento de vacâncias; 3) Semana Municipal da Juventude; 4) Projeto Preparando para 7 
o Futuro; 5) Devolutiva respostas Conferência Municipal da Juventude 6) Informes, moções e 8 
assuntos gerais. Item 1 – Aprovação da ata do mês de maio. Submetida à plenária a ata da 9 
última reunião de julho, aprovada por unanimidade. Item 2 - Preenchimento de vacâncias. A 10 
presidente questionou se havia algum interessado em preencher as vacâncias do CMJ, sendo 11 
que não houve retorno positivo de nenhum presente. Item 3 - Semana Municipal da 12 
Juventude. A presidente mencionou que houve uma reunião online no dia 26/07/2024, às 13 
dezesseis horas. Participaram da reunião os conselheiros Marcela Ferreira Leme do Prado, 14 
Rodrigo Silva de Lima, Isabella Pajon Gomes, Lucas Oliveira da Silva, Rodrigo Gomes e 15 
Matheus Martins Café Santana. A presidente concedeu a palavra para o Rodrigo Gomes, 16 
representante do projeto Leitura da Praça, e ele comentou que a presidente deu uma sugestão 17 
dele disponibilizar livros on-line para conectar a ação com o tema da Semana Municipal da 18 
Juventude. O conselheiro informou que irá montar um QR code com esses livros virtuais, e está 19 
pendente apenas o local da ação que será reportado em breve. A Marcela Prado, representante 20 
do CIEE, sugeriu a utilização de livros falados. Ela seguiu mencionando que pretende trabalhar 21 
em duas frentes com o CIEE: palestra  com os aprendizes sobre marketing digital e ação no 22 
Arte no Dique com a palestra Ingressando Bem, além de cadastramento de jovens para 23 
encaminhamento às vagas em aberto do CIEE. O CIEE ensinará a fazer currículo e como se 24 
preparar para uma entrevista digital. A palestra seria com limitação de 100 jovens. O Lucas 25 
Silva propôs que a ACS Jovem trabalhe com o CAMPS, sendo que o CAMPS providenciaria o 26 
público e a ACS algumas palestras. O primeiro-secretário, Lucas Silva, também esclarece que 27 
será aberto edital onde todos os interessados poderão propor atividades. A presidente Isabella 28 
Pajon reforça que todos que tiverem interesse em entrar no grupo de WhatsApp, criado para a 29 
Semana Municipal da Juventude, devem procurar o primeiro-secretário, Lucas Silva. A 30 
presidente mencionou que a Semana será entre os dias 4 e 8 de novembro, e foi enviado ofício 31 
para a SECULT solicitando um dos teatros para realização do Festival da Juventude, no dia 08 32 
de novembro. O Conselheiro William Roger dos Santos Mendes sugeriu o SESC, onde teria 33 
ocorrido o último Festival da Juventude. A presidente disse que é uma boa opção, caso não 34 
tenhamos retorno positivo relacionado aos espaços públicos. Item 4 - Projeto Preparando 35 
para o Futuro. A presidente mencionou que foi agendada reunião com a Diretora Regional de 36 
Ensino para o dia 08/08/2024 para alinhar a continuidade do projeto. A conselheira Marcela 37 
Prado sugere que o CMJ faça uma ponte com a Diretoria de ensino no sentido de sensibilizar 38 
a colocar um representante de cada instituição representada pelo CMJ para poder falar 39 
diretamente com as escolas e promover atividades. O primeiro-secretário, Lucas Silva, 40 
menciona que é muito importante a aproximação do CMJ com a Diretoria de ensino, e que a 41 
diretoria do CMJ ficará à disposição para levar as pautas pertinentes. Item 5 - Devolutiva 42 
respostas Conferência Municipal da Juventude. A presidente Isabella Pajon menciona que 43 
no dia 05/08/2024 foram disponibilizados no grupo de WhatsApp do CMJ as devolutivas das 44 
propostas feitas na Conferência Municipal da Juventude (documentos anexos à presente ATA). 45 
A presidente reforçou que essas demandas foram fruto de muitos dias de discussão nas mais 46 
diversas regiões da Cidade, como Área Continental, Centro, Morros, Zona Noroeste e Orla para 47 
entender qual era a demanda dos jovens de Santos. No último dia, reunimos todas as propostas 48 
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e selecionamos as principais para serem encaminhadas aos responsáveis. A presidente 49 
menciona que essas respostas são públicas, sendo que algumas não foram respondidas e 50 
outras precisam ser reformuladas para que tenham novos encaminhamentos.  51 

* Arquivo 1 – Encaminhamento à SEMULHER – A presidente menciona que não houve resposta 52 
concreta, no entanto, a pauta de bolsas de estudos deveria ser encaminhada para o Estado e 53 
não para a SEDUC. Todos concordaram. Sobre a pauta de Planejamento Familiar, precisa ser 54 
encaminhado para a Saúde e para a Secretaria de Desenvolvimento Social. Todos concordam. 55 
Sobre emprego para jovens sem experiência ingressarem no mercado de trabalho, apesar de 56 
entender que seja competência do Estado, o CMJ já está trabalhando nisso através do Projeto 57 
Preparando para o Futuro, em parceria com o CIEE. Todos concordam. 58 

 59 

* Arquivo 2 – Encaminhamento à Secretária da Saúde – A presidente informa que sobre o item 60 
de ter mais policlínicas para desafogar o atendimento das UPAS e sobre a ampliação do 61 
atendimento das Policlínicas aos sábado, o ideal seria verificar sobre os horários de 62 
funcionamento e quais unidades atendem aos sábados. Sobre a pauta dos jovens que moram 63 
no Caruara terem prioridade no atendimento na UPA, necessário reformular a demanda. 64 

 65 

* Arquivo 3 – Encaminhamento à SEDUC – A presidente menciona que as demandas precisam 66 
ser encaminhadas ao Estado, haja vista que são responsáveis pelo atendimento dos jovens 67 
entre 15 e 29 anos. Todos concordam. 68 

  69 

* Arquivo 4 – Encaminhamento à SEMAM – A presidente esclarece que recebeu retorno da 70 
Secretaria de que já tem uma unidade da CODEVIDA no Caruara e a Prefeitura faz a 71 
campanhas para conscientizar sobre o descarte correto. Sugere apenas questionar como é 72 
feita a distribuição da instalação das lixeiras orgânicas na cidade. Todos concordam. 73 

  74 

* Arquivo 5 – Encaminhamento à SECTUR – A presidente menciona que temos as Vilas 75 
Criativas, sendo que foi esclarecido que o que precisa ter são atividades voltadas aos jovens, 76 
além de melhor utilização das praças públicas com atividades voltadas ao Jovem. Todos 77 
concordam. 78 

  79 

* Arquivo 6 – Encaminhamento à SECULT – Sobre o tema incentivo e apoio aos músicos de 80 
rua, a presidente menciona que foi respondido que já é feito um trabalho pela Prefeitura por 81 
meio de abertura de editais. O conselheiro Lucas Silva menciona que muitas vezes não é 82 
necessário o incentivo financeiro,  mas a colaboração da Prefeitura para que os espaços sejam 83 
liberados para esses artistas com mais facilidade. O Conselheiro Rodrigo Gomes menciona 84 
que é muito difícil obter a liberação das praças públicas para eventos artísticos, e que deveria 85 
haver uma flexibilização para melhor utilização das praças. Todos concordam e a presidente 86 
menciona que será feito encaminhamento. 87 

 88 

Item 6 - Informes, moções e assuntos gerais. A presidente menciona que retornaremos a 89 
utilizar a Câmara Municipal para as reuniões. A Conselheira Rayssa Rebouças Lima Sandim 90 
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sugere ao Conselho a utilização da Casa dos Conselhos, sendo que a presidente informou que 91 
atualmente não tem ar condicionado no local e pode haver algum tipo de dificuldade de 92 
transporte para alguns conselheiros. O Conselheiro Rodrigo Gomes menciona que no dia 93 
18/08/2024, entre 14:00 e 18:00, teria um evento do Leitura na Praça na Concha Acústica com 94 
música ao vivo, e convidou a todos para seguirem o Projeto Leitura na Praça nas redes sociais. 95 
O Conselheiro William Mendes questionou se não teríamos alguma comemoração para os 15 96 
anos do CMJ, sendo que a presidente mencionou que, apesar de não termos nada programado, 97 
podemos organizar, no entanto, não será possível utilizar o Fundo Municipal da Juventude 98 
ainda. Os cumprimentos foram feitos pelos representantes da mesa. A Sra. presidente deu por 99 
encerrada a reunião às 20 horas e 17 minutos e eu, Lucas Oliveira da Silva, primeiro-secretário, 100 
lavro a presente ata que vai assinada por mim e pela Sra. presidente. Santos, 06 de agosto de 101 
2024. 102 

 103 

Isabella Pajon Gomes Simões Nunes                    Lucas Oliveira da Silva 104 

                                   Presidente                                                Primeiro Secretário 105 








































































